



14.03.2020

Prüfantrag „Querungshilfe für Fußgänger und Radfahrer an den Karbener Kreisel“

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, ob eine farbliche Markierung als Querungshilfe an den Karbener Kreiseln durchgeführt werden kann.

Begründung:

Fahrradfahrer und Fahrradfahrerinnen haben mitunter ein unsicheres Gefühl bei der Querung von Straßen. Gut kann man das am City-Center / Volksbank Kreisel beobachten, wenn Fahrradfahrer die Robert-Bosch Straße queren. Sowohl Autofahrer als auch Radfahrer scheinen sich nicht sicher zu sein, wer Vorrang die Straße queren kann. Manche Radfahrer schieben das Rad lieber über die Straße. Auch Fußgänger und E-Tretroller-Nutzer sind bei der Querung verunsichert. Eine farbliche Markierung wie in unserer Nachbarkommune Bad Vilbel würde helfen.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich